## Schwarzenburg saniert Militärschiessplätze im Sensegraben

Wie die Gemeinde Schwarzenburg mitteilt, werden die ehemaligen Militärschiessplätze im Sensegraben von Anfang September bis Ende Oktober 2022 saniert.

Die ehemaligen Militärschiessplätze im Sensegraben werden im Auftrag von armasuisse Immobilien, dem Immobilienkompetenzzentrum des <u>VBS</u>, saniert. Um Bodenmaterial abzutransportieren, entsteht eine temporäre provisorische Baupiste aus Kiesmaterial, die durch die Sense führt. Die Sanierungsarbeiten finden von Anfang September bis Ende Oktober 2022 statt.

## Einschränkungen im Bereich Sodbachbrücke (Gemeinde Heitenried)

Während der Arbeiten von September bis Oktober 2022 kommt es zwischen der Sobachbrücke und dem Sobbachparkplatz zu Beinträchtigungen: Der Sodbachparkplatz ist im hinteren Teil abgesperrt. Der Zugang zu den Wanderwegen und zur Sense im hinteren Bereich des Sodbachparkplatz ist nur eingeschränkt möglich. Die öffentlichen WC bleiben zugänglich.

Zwecks Materialtransport des schwer zugänglichen ehemaligen Militärschiessplatzes «Harris» finden an wenigen Einzeltagen Helikopterflüge statt. An diesen Tagen sind die Zugänge zum Bauplatz und zur Sense sowie der Harrissteg unterhalb der Grasburg gesperrt.

Die Baustelle ist ab September 2022 bei der Zufahrt zum Parkplatz ab Sodbachbrücke signalisiert. Die Bevölkerung wird aus Sicherheitsgründen gebeten, während der Sanierungsarbeiten diesen Bereich der Sense zu meiden und für Freizeitaktivitäten die Sense oberhalb der Sodbachbrücke zu nutzen.